

運営協議会副代表 原敏治

こんにちは。4月に新学期が始まりましたが、10連休で、子どもたちも学校生活がリセットされたのではないかと少し心配しております。5月25日に運動会が予定されておりまして、それに向けて練習することによって、クラスの絆が強まっていくのではないかと期待しております。また皆さんの地域での見守りをお願いしたいと思います。運動会が成功裏に終わるよう期待しております。



校長 権田伸子

皆さんこんにちは。副代表からお話がありましたように、10連休中の事も心配でしたし、始まってからかどうかということも心配しておりました。4月24日～26日あたりから水疱瘡がとても流行り、学級閉鎖になりそうな勢いでした。この10連休中に、治療に専念したお宅もあるようです。10連休が終わった後は水疱瘡も終息に向かい、今は子どもたちが元気に登校しております。

長い休みがあると、子どもたちは生活習慣を忘れてしまうことが多いので、今週は学校生活に合わせた生活リズムをつくっていくことと、運動会に向けて、合

言葉「一致団結 心をひとつにして、目標のために頑張っていこう」、学校・学級、先生も子どもたちも一緒に頑張っていこう、という話を5月7日に子どもたちに話しました。来週は暑くなりそうな天気予報が出ているので、熱中症などにも十分配慮しながら、子どもたちと一緒に力が発揮できるような運動会を目指して取り組んでいるところです。

4月26日は淀橋地区「子どもを守る会」総会がありました。60年近く前に「吉展ちゃん誘拐殺人事件」という事件があり、その後、いろいろな地域で「子どもを守る会」という組織が発足しました。その中で、「子どもを守る会」が今も残っているのは、新宿区でも珍しいです。地域の方がずっと子どもたちの見守りをしていただいている、本当に「希少」と言っていけるだけの地域となっています。その中で「守る会」の会員の皆さんは町会の方々を中心なのですが、委員の方々の名簿の入れ替えなどをしながら、子どもたちの安心・安全のために活動してくださっています。その取組の中で、テントと重りを購入していただくことになりました。運動会で活用していきたいと思っております。



今月のサポート

| サポート名 | 学 校 | 協働学校 |
|----------|--|--|
| 学びのサポート | 4年生が消防団のお話を伺います。日程は武田さんを通じて調整中です。 | 英検 jr は 7/6 に実施。町探検のサポート依頼が入ると思っています。 |
| みどりのサポート | 5/14 に 5 年生のバケツ稲、4 年生の緑のカーテンも植える予定です。 | バケツ稲のサポートを、今年も河内さんをお願いしました。 |
| 読書サポート | 6月の読書月間もよろしくお願ひします。 | 読み聞かせは全クラスに配置できそうです。 |
| 安全サポート | 子どもたちには連休疲れが残っているようです。学校でも教員に気を付けるように伝えていきます。地域での見守りも引き続きお願いします。 | 連休前に比べて天気も良くなり、子どもたちは元気に遊んでいます。そのような中、行きたくないと座りこむ子どもを見かけると、長い休みは1年生にはネックになると感じました。 |

■今月のスポット

■未来クラブの情報発信について

未来クラブは、淀四小の保護者や地域の方たちに登録をしていただき、子どもたちが豊かな環境で学び・育つための組織です。保護者には学校からのお便りで学校の様子などは発信ができますが、地域の方やお子さんが卒業した方には不十分な状況があります。そこで、未来クラブとしての情報発信をどのように行うか話し合いました。

- ① メールで『淀四だより』『協議会だより』を送る
- ② メールで受け取れない方には紙ベースでお届けする
- ③ 学校のホームページを見ていただく

当面、以上の内容で行っていきますのでよろしくお願い致します。

■お子さんと一緒に時は…

協議会ではよくスマホのことが話題に出ます。いろいろな事情があるのかもしれませんが、ちょっとスマホを閉じてお子さんに目を向けてほしいのです。一生懸命お子さんが話しかけていても、スマホを見ながらだったり、家事をしながらだったりでは、子どもは「話を聞いてくれない」と感じます。子どもは親御さんに見守られていると感じるだけで安心し、自己肯定感を感じます。いつも見る親御さんが横顔だけなんて、ちょっと寂しくないでしょうか？

■自転車に乗るときのマナーについて

交差点で一時停止しなかったり、坂をすごい勢いで下ってきたりして、とてもあぶない光景をよく目にします。また、電動アシスト自転車の親に追いつこうと必死で追いかける時、子どもには周りが全く見えていません。十分に注意してほしいですね。

学校でも交通安全教室や自転車教室を行っていますが、そこで学んだことが生かされていないことが残念です。今年も6/18と6/19に行いますが、ご家族でもどんなことを学習したのか話し合い、まず保護者が実践し、お手本になってください。



■今月のスタッフ



校長室の窓の前にある藤棚。花は長いこと咲いていませんが、その左側に赤い花をつけた木があります。何という名前でしょう。

合歓の木(ねむのき)というそうです。淡い色が多いので、真っ赤な色は珍しいようです。暗くなると葉が閉じます。

毎日新聞(4/29)に、淀四小3年生の「服育」の事前授業が紹介されました。糸から布ができて洋服に。そしてリサイクルされるまでを知ること、大切に「着る」ことを学びました。



今年から5年生のバケツ稲は、屋上から校庭の5年生の花壇周りに移動しました。成長の様子を見てください！